

Dos heridos en emergencia relacionada con descargas eléctricas



27 septiembre 2020 / **Noticias judiciales Popayán**

Por: Periodicovirtual.com



Bomberos Popayán atendieron una emergencia relacionada con descargas eléctricas presentada en el sector de San Bernardino, zona rural de la capital del Cauca.

En ese lugar una persona quedó atrapada en un poste tras terminar electrocutado, por eso los pobladores alertaron a los socorristas.

"Al llegar al sitio, los bomberos ascendieron, lo liberaron y empezaron la estabilización, en medio de esta intervención se produjo un nuevo contacto por

causa desconocida, transmisión de red o del cuerpo, y uno de nuestros bomberos recibió otra descarga eléctrica", explicó el comandante de bomberos Popayán, capitán Juan Carlos Gañán.

Luego de esto, los dos lesionados fueron llevados de urgencia al hospital Universitario San José, donde reciben la respectiva atención. El estado de salud de ambos es reservado.